

Hofrat Univ.-Prof. Dr. Franz Kahler zum 65. Geburtstag

Seit unseren Glückwünschen zum Sechziger (Carinthia II, 150, 1960, 183/187), mit denen wir auch die vielfältigen Leistungen des Jubilars als Landesgeologe und Musealbeamter, als Forscher und Hochschullehrer und als Präsident unseres Vereines eingehend gewürdigt haben, sind für ihn fünf sehr arbeitsreiche Jahre vergangen. Die Vollendung des 65. Lebensjahres am 23. Juni 1965 bringt als einschneidendste Änderung den „Ruhestand“ mit Ende des Jahres mit sich. Ein Ruhen gibt es bei einer Persönlichkeit, wie KAHLER sie ist, jetzt gewiß nicht.

Wir wünschen, daß es ihm gegönnt sei, in voller Frische noch viele Jahre an der Vollendung wissenschaftlicher Arbeiten und der Auswertung seiner praktischen Erfahrungen tätig sein zu können.

Die Vereinsleitung